

Stadt Anzeiger

► Seite 6



SÜD-ANZEIGER

Geschäftsstelle und Redaktion: 44263 Dortmund · Wiggerstr. 5 · Tel. (02 31) 94 11 07-0

Die Chancen sinken

Riesenbanane auf Hochofen - Noch fehlen Sponsoren

HÖRDE. Die Chancen für die Riesenbanane (wir berichteten) auf dem Hochofen auf Phoenix-West sinken. Künstler Thomas Baumgärtel ist immer noch auf der Suche nach Sponsoren. Die Baugenehmigung, die ihm die Stadt erteilt hat, gilt nur bis Ende des Jahres. Rund 65 000 der 300 000 Euro fehlen Baumgärtel noch für seine Installation. Er überlegt jetzt, einen Antrag auf Verlängerung der Baugenehmigung zu stellen.

„Mein Projekt ist nicht an das Kulturhauptstadtjahr gebunden“, so Baumgärtel



So soll sie aussehen: Die Hochofen-Banane.

Fotomontage: Baumgärtel

gestern gegenüber dem Süd-Anzeiger.

Unbeeindruckt ist er von dem Protest, der sich in Hör-

de gegen seine Installation breit macht. Auf Antrag von rund 50 Bürgern stand das Thema „Banane“ gestern auf der Tagesordnung der Bezirksvertretung. Kritisiert wird nicht nur der Standort, sondern auch das Zustandekommen der Entscheidung.

Baumgärtel hingegen hat seine Kritiker in sein Atelier nach Köln eingeladen - um sie, wie er sagt, „vom Vorteil und Sinn des Vorhabens persönlich zu überzeugen.“ (wei)

sere Tiefpreise?
nd Erdbestattungen
IUMACHER
E PREISE

**€€€ Dortmunder
Goldankauf €€€**